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 「白河市消防団出初式」（1月7日）に出席。
　消防団員の皆様の力強い雄姿に感銘。
　消防団員として活動している議員もおります。

議会の様子を見て、とても勉強になりました。これ
から、学校の話し合いなどで活かしていきたいです。

僕は、議会のことがいろいろ分かりま
した。ぼくたちの意見がどのように政
治に反映されているのかが詳しく分か
りました。� 議会で話し合っているところを初めて見ました。真

剣に取り組んでいた、すごいと思いました。

自分の目で見て感じる経験を 小学生が議会を傍聴
　小野田小学校６年生11名が、社会科「私たちの暮らしと政治」を学ぶため、議会傍聴に12月13日に訪
れ、一般質問を行う議員と市長の真剣なやり取りを一生懸命メモをとりながら傍聴しました。
　児童の皆さんから感想が届きましたので掲載させていただきます。
　白河市議会では未来を担う児童生徒の皆さんの議会見学を心よりお待ちしております。
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「二十歳の集い」（1月7日）に来賓として出席。
  676名の門出を祝いました。

僕たちの将来のために一人一人が真剣に会議に取
り組むところがかっこいいと思いました。

議会の方々の話の仕方や質問への答え方がとても
かっこいいと思いました。白河市民のために真剣
に話をしており凄いと思いました。

僕は、市議会の皆様が市民の未来がよりよ
くなるように、様々な事を考えてくれてい
ることが分かりました。�

今回の見学で、自然環境や教育について、私たち
の意見がどのように政治に反映しているのかが詳
しくわかりました。�

今回の議会を見学して市民みんな
のために真剣に取り組むところが
かっこいいと思いました。

私達のために話し合っている姿
を見ることができてうれしかっ
たです。とても貴重な経験にな
りました。�


